

## Diputados aprueban bajar topes de descuentos por multas a partidos

Más de cuatro horas la comparecencia del titular del ISSSTE ante la Comisión de Salud. Él ha dicho que el mayor problema es la infraestructura, de los 14 millones de derechohabientes, los que no tienen cerca una unidad de atención familiar, tienen que ir a los hospitales de otro nivel de atención y saturar los servicios de urgencias. También se votó el que se le dé un tope a los partidos políticos cuando se les descuenten las multas. Se van a tener que pagar todas las multas, pero no se le puede descontar a un partido lo que recibe, 25 por ciento; 50 por ciento cuando se trate de delitos de política de género.



https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGtlzYsJ2%2DFl5zg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21979&parId=root&o=OneUp